
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.05.2008 

 
öffentlich 
Top 5.12 Gebäude der ehemalilgen Postfiliale Am Stern 

08/SVV/0370 
an Gremium überwiesen 

 
Die Vorlage wird von der Stadtverordneten Oldenburg namens der Fraktion DIE LINKE einge-
bracht. 
 
Der Stadtverordnete Kümmel, Fraktion SPD, schlägt anschließend vor, diesen Antrag zusammen 
mit den DS 08/SVV/0396 und 08/SVV/0359 (TOP 5.10 und 5.50) im Hauptausschuss mit den 
einzuladenden Vertretern der Deutschen Post AG zu beraten. 
 
Mit der Überweisung der DS 08/SVV/0370 in den Hauptausschuss und Beratung gemeinsam 
mit den o. g. DS erklärt sich die Fraktion DIE LINKE einverstanden. 
 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, Gespräche mit der Deutschen Post AG zu den Nutzungs- 
und Verwertungsabsichten für das Gebäude der ehemaligen Postfiliale Am Stern zu führen, mit 
dem Ziel, eine städtebauliche Verbesserung der Stadtteilqualität auch im Einmündungsbereich 
Newton-/Ziolkowskistraße zu erreichen. 
 
Über das Ergebnis der Gespräche ist die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Sitzung am 02. 
Juli 2008 in Kenntnis zu setzen. 
 
 
 
 


